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～ 日立道路検討会 ＰＩ実施事務局 ～ 

みなさんにお伺いしたいこと 

テテーーママ②②  

交交通通問問題題のの解解決決ににああたたっっててはは  

ささままざざままなな対対策策案案がが考考ええらられれ

まますすがが、、  

対対策策案案をを検検討討すするる際際、、どどんんなな  

ここととにに配配慮慮すすべべききでですすかか？？  

テテーーママ①①  

日日立立市市のの交交通通ににははどどんんなな問問題題がが

あありりまますすかか？？  

ままたた、、将将来来のの日日立立市市のの交交通通ををどどんん

なな状状態態ににししてていいききたたいいでですすかか？？  
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